
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Betriebsausschusses Straßen am 15.11.2012 
 
 
 
 
18 Antrag bzgl. Nutzung von städtischen Flächen als Ökoprojekt (300/2012) 

 
 

Entsprechend der Stellungnahme der Verwaltung ist eine Übertragung des Andernacher 

Projektes „Die Essbare Stadt“ auf Erftstadt weniger praktikabel. Auch eine Kostenersparnis 

durch die Umwandlung von Brachflächen in Obst- und Gemüseflächen entsteht nicht. 

Der Antrag 300/2012, 1. Ergänzung ist damit erledigt. 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 




